

## Endurance Stute NIL KHAZNAH aus der N-Linie in der Araber Trophy 2013 wieder bei den Besten, 11. August 2013

*Nach 17 Endurance Prüfungen im Rahmen der Araber Trophy 2013 liegt die 15-jährige NIL KHAZNAH mit ihrer Reiterin Heike Blümel in der Zwischenwertung mit 866 Wettkampfkilometern auf Platz 2 von 104 gewerteten Pferden. Alleine 10 Ritte der Araber Trophy 2013 führen in der Schwäbischen Alb in 10 aufeinander folgenden Tagen über eine Strecke von 700 Kilometer.*



*NIL KHAZNAH mit Heike Blümel*

NIL KHAZNAH (Kubinec x Nil Nouza v. Gips) bestreitet die jährlich ausgetragene Araber Trophy bereits zum fünften Mal in Folge und absolvierte bis zum heutigen Tag fast unglaubliche 5'871 Wettkampfkilometer. Im Jahr 2010 gewann sie die Araber Trophy und in den Jahren 2009, 2011 und 2012 belegte sie jeweils den zweiten Schlussrang. Damit ist NIL KHAZNAH das erfolgreichste Endurance Pferd der deutschen Araber Trophy und gehört zu den härtesten und ausdauerndsten Endurance Pferde der letzten Jahre. Es ist nicht zuletzt ihrer Besitzerin Ina Baader zu verdanken, die NIL KHAZNAH in den letzten Jahren mit viel Geduld, Einfühlungsvermögen und Verstand die Erbringung solcher Leistungen ermöglichte.

NIL KHAZNAH, in Deutschland als Prämiestute anerkannt, stammt aus unserer N-Linie und vertritt die vierte Generation dieser Stutenfamilie. Ihre ersten vier Mütter, NIL NOUZA, NIL NUBIA, NIL NAJADA und NAYA sind aufgrund ihrer Eigen- und Zuchtleistung alles anerkannte SZAP Elitestuten. Die wertvolle Linie gehört in der heutigen Zeit zu einer der ganz wenigen Stutenfamilien, die es mit ihren Nachkommen gleichzeitig in den Disziplinen Schau, Endurance und Rennen immer wieder zu internationalen Erfolgen schafft.